



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dandim 0829 Bangkalan Serahkan Bingkisan Pada Masyarakat Keleyan, Socah

AHSAN - BALI.FR.N.CO.ID

Sep 29, 2022 - 15:54



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P menyerahkan bantuan sembako Karya Bakti non fisik pada masyarakat sekitar Madrasah Al Ikhlas.

BANGKALAN, - Karya bakti merupakan salah satu wujud kemanunggalan TNI dan rakyat, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) semester II tahun 2022 di Dusun Lang-Ghulang Desa Keleyan, Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan. Karya bakti

bersama-sama dengan masyarakat sekitar melaksanakan pengecoran Madrasah Al Ikhlas.



Karya bakti Satkowil Semester II Tahun 2022 selain melaksanakan kegiatan fisik, juga melaksanakan kegiatan non fisik berupa penyerahan bantuan yang akan dipimpin langsung oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P.

Usai menyerahkan bantuan berupa sembako kepada masyarakat sekitar Madrasah Al Ikhlas Dusun Lang Ghulang, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P mengutarakan, "Pagi ini sesuai dengan jadwal, kita melaksanakan karya bakti semester II tahun 2022. Dengan mengambil tempat di Madrasah Al Ikhlas Desa Keleyan." Tutur Dandim.

Dandim lantas melanjutkan, "Disini kita membantu melaksanakan pengecoran pembangunan Madrasah. Pada karya bakti kali ini kita bisa membantu masyarakat, kita bantu pengurus Madrasah membuat sekolah yang layak untuk anak-anak yang belajar di madrasah ini." Sambung Dandim.

"Selain dari kegiatan ini (Pengecoran Madrasah), kita juga melaksanakan kegiatan Bakti sosial dengan memberikan bantuan kepada masyarakat yang ada disekitar Madrasah, tujuannya agar bisa sedikit meringankan beban, apalagi semenjak pandemi Covid dan kenaikan BBM. Semoga dengan bantuan kita ini bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar." Pungkas Dandim.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama, H. Abdul Aziz, Anggota Komisi B dari Fraksi PPP DPRD Bangkalan menyampaikan apresiasinya. "Saya sebagai anggota dewan dari Fraksi PPP menyampaikan apresiasi kepada Bapak Dandim dan jajarannya yang telah membantu dalam pembangunan Madrasah Al Ikhlas Dusun Lang Ghulang Desa Keleyan ini." Tuturnya.

Anggota Fraksi PPP ini lantas melanjutkan, "Sekali lagi saya sampaikan apresiasi kepada Bapak Komandan Kodim beserta anggotanya yang telah sudi meluangkan waktu bergotong royong membangun Madrasah Al Ikhlas ini. " pungkasnya.